

Pour diffusion immédiate

Le 28 août 2007                      numéro 07-177

## Une excursion inédite sur le fleuve Yukon

WHITEHORSE –La ministre du Tourisme et de la Culture, M<sup>me</sup> Elaine Taylor, est ravie d'accueillir au Yukon un groupe inédit d'amateurs de plein air. En effet, vingt-deux Japonais, y compris quatre personnes confinées à un fauteuil roulant et des journalistes japonais, sont partis en canot sur le fleuve Yukon pour une excursion de huit jours.

La Commission canadienne du tourisme et le ministère du Tourisme et de la Culture ont contribué pour 8 000 \$ chacun à ce voyage d'information à l'intention des médias, organisé en collaboration avec la société Earth Works et l'association japonaise du canot pour personnes handicapées.

« Au nom du gouvernement du Yukon, je tiens à souhaiter la bienvenue à tous les participants à cette singulière excursion », a déclaré M<sup>me</sup> Taylor. « Leur détermination à réaliser leur rêve sert d'exemple à tous. Ils entreprennent de relever un défi qui comptera sans doute parmi leurs plus grands exploits. Les médias japonais présenteront cette aventure au marché japonais en pleine expansion et le Yukon profitera d'une visibilité accrue à l'échelle internationale », a-t-elle ajouté.

M. Eiho Otani, organisateur du voyage et fondateur de la société Earth Works, est aussi un reporter documentaire très connu. Son travail porte principalement sur l'environnement et vise à sensibiliser les auditoires au besoin de préserver les milieux naturels à l'échelle mondiale.

M. Tomosuke Noda est cofondateur de l'association japonaise du canot pour personnes handicapées. Il appuie également d'autres activités connexes tant au Japon qu'au Canada. Canoëiste d'expérience et aussi romancier, M. Noda a visité le Yukon à plusieurs reprises.

« Le fleuve Yukon est un lieu de prédilection pour les canoëistes japonais », a affirmé M. Otani. « Tous ceux qui s'adonnent à cette activité au Japon, y compris les personnes ayant un handicap physique, rêvent de faire du canot au Yukon. Noda-san et moi faisons en sorte qu'ils puissent réaliser leur rêve. »

Les fonds versés par le gouvernement du Yukon et la Commission canadienne du tourisme ont servi à payer les frais de voyage et de séjour, y compris les honoraires des guides professionnels qui accompagnent l'expédition.

Parti de Whitehorse le 21 août, le groupe est attendu au village de Little Salmon le 29 août.

-30-

Renseignements :

Roxanne Vallevand

Communications

Conseil des ministres

867-633-7949

[roxanne.vallevand@gov.yk.ca](mailto:roxanne.vallevand@gov.yk.ca)

Alicia Debrececi

Communications

Tourisme et Culture

867-667-5318

[alicia.debrececi@gov.yk.ca](mailto:alicia.debrececi@gov.yk.ca)